

Grundsätze zur Informationsvermittlung

Informierte Eltern und Kinder sind für die Zusammenarbeit wichtig. Transparenz und Offenheit sowie eine möglichst große Informationsvielfalt auf verschiedenen Wegen ist somit eine wichtige Aufgabe für uns.

Schwerpunkte:

- Informationsweitergabe über die Sdui-App
- Sprechzeiten für Eltern und Kinder, kurzfristig im laufenden Schuljahr immer möglich
- vereinbarte Sprechzeiten, 2-mal im Jahr jeweils im November und im März (für das 4. Schuljahr im Januar)
- zusätzliche offene Sprechzeitangebote zur Zeugnisausgabe
- regelmäßig zu verschiedenen aktuellen Anlässen Elterninformationen von der Klassenleitung
- einmal im Jahr: Tag der offenen Türen

Informationen zum Schulleben:

- regelmäßig zu verschiedenen aktuellen Anlässen Informationen von der Schulleitung über die Sdui-App
- wichtige Informationen werden zusätzlich auf der Homepage der Stephanusschule veröffentlicht
- Informationen aus der Schulpflegschaft, Mitgliederversammlungen des Fördervereins und aus der Schulkonferenz werden nach Anlass von der Schulpflegschaftsvorsitzenden zusammengefasst und an Interessierte verteilt
- zusätzlich sind Infos an den Pinnwänden in der Aula ausgehängt
- zu besonderen Anlässen (zum Beispiel: Übergang weiterführende Schule, Einschulung, Betreuungsangebote, Kinderbildungshaus, Medienkompetenz, Projekttage, Radfahrausbildung, Aufklärungsprojekte....) werden spezielle Informationsabende angeboten, bei denen auch immer schriftliche Informationen ausliegen

Informationen zum Schulbeginn

- Stephanus-ABC
- Belehrungen über Infektionsschutz
- Informationen zur Krankmeldung
- Vorlage zur schriftlichen Entschuldigung
- Beschwerdemanagement
- Materiallisten
- Hausaufgabenleitfaden
- Infos über Schultüte
- Schulvereinbarungen
- Schulregeln

zusätzliche Informationen zu speziellen Bereichen (Auswahl)

- Studie und Flyer zum Kinderbildungshaus
- Flyer Regionalgruppe
- Flyer Schulsozialarbeit

Informationen durch Pressearbeit:

Neben der internen regelmäßigen Information streben wir auch eine übergreifende Pressearbeit an.